

En Elgoibar (Guipuzkoa)

Siemens lanza en exclusiva SINUMERIK ONE en el Instituto de Máquina Herramienta

- **Siemens ha presentado el nuevo sistema de control numérico (CNC) en el Instituto Máquina Herramienta.**
- **Gracias al Gemelo Digital, SINUMERIK ONE se convierte en elemento clave para la revolución digital al maximizar la productividad de la máquina y lograr un mayor rendimiento del CNC y el PLC.**
- **El equipo de Servicios Financieros Siemens (SFS) ha presentado las diferentes opciones de financiación para clientes.**

Siemens ha presentado en exclusiva ante 60 clientes el nuevo SINUMERIK ONE, un sistema revolucionario de control numérico (CNC). El evento ha tenido lugar en el Instituto Máquina-Herramienta (IMH) de Elgoibar (Guipuzkoa).

Esta mañana, diversos representantes de empresas ligadas a la industria han podido conocer las numerosas ventajas que SINUMERIK ONE ofrece en consonancia con el Gemelo Digital. Este nuevo sistema permite realizar mejoras en el sector a través de la integración entre el mundo real y el mundo virtual. Gracias a una mejora en el rendimiento del CNC y PLC, SINUMERIK ONE maximiza la productividad.

Sinumerik One permite un incremento de la flexibilidad, eficiencia y un ahorro significativo de tiempo y dinero. Además, el controlador SIMATIC S7-1500F integrado ofrece tiempos de ciclo 10 veces más rápidos. Con la virtualización SW completa del CNC+PLC y su integración en TIA Portal, SINUMERIK ONE optimiza los procesos de ingeniería.

Los asistentes también han podido conocer en exclusiva las soluciones complementarias que SINUMERIK ONE ofrece: SINUMERIK Edge, para la adquisición de datos de alta frecuencia, y SINUMERIK MCU, basada en PC, se emplea para tecnologías especiales de máquina-herramienta.

El equipo de Servicios Financieros Siemens (SFS) ha aprovechado el evento para presentar las diferentes opciones de financiación disponibles para los productos Siemens. SFS ayuda a crecer a empresas de todos los tamaños con soluciones financieras inteligentes para equipos y tecnología de Siemens y terceros.

Para completar la jornada, los presentes han disfrutado de una Live demo de Create My Virtual Machine.

Acerca de Siemens DI

Siemens Digital Industries (DI) es un líder innovador en automatización y digitalización. En estrecha colaboración con socios y clientes, DI impulsa la transformación digital en las industrias de procesos y discretas. Con su portfolio de Digital Enterprise, DI ofrece a las empresas de todos los tamaños un conjunto completo de productos, soluciones y servicios para integrar y digitalizar toda la cadena de valor. Optimizado para las necesidades específicas de cada industria, el portfolio único de DI apoya a los clientes para lograr una mayor productividad y flexibilidad. DI añade constantemente innovaciones a su portfolio para integrar las tecnologías de vanguardia del futuro. Siemens Digital Industries tiene su sede central en Nuremberg, Alemania, y cuenta con unos 75.000 empleados en todo el mundo.

Contacto para periodistas

Raúl Ramos

Teléfono: +34 91 514 8221; E-mail: raul.ramos@siemens.com

Miguel Ángel Gavira Durán

Teléfono: +34 91 514 44 22; E-mail: miguel.gavira_duran@siemens.com

Síguenos en Twitter: www.twitter.com/siemens_es

Siemens AG (Berlín y Múnich) es un grupo tecnológico líder a nivel mundial que desde hace más de 165 años es sinónimo de excelencia tecnológica, innovación, calidad, fiabilidad e internacionalización. La empresa está presente

en más de 200 países, principalmente en los campos de la electrificación, la automatización y la digitalización. Siemens es uno de los mayores proveedores mundiales de tecnologías eficientes en cuanto al consumo de energía y de recursos. La empresa es número uno en la construcción de aerogeneradores marinos, uno de los proveedores líderes de turbinas de gas y vapor para la generación de energía, así como de soluciones para el transporte de energía. También es pionera en soluciones de infraestructuras, así como en soluciones de automatización y de software para la industria. Por otra parte, la empresa es un proveedor líder de aparatos médicos para el procesamiento de imágenes como tomógrafos computerizados y tomógrafos por resonancia magnética, así como de diagnóstico de laboratorio. En el ejercicio 2015, que concluyó el 30 de septiembre de 2015, Siemens registró una facturación de 75.600 millones de euros sobre una base continuada y unos beneficios después de impuestos de 7.380 millones de euros. A finales de septiembre de 2015, la compañía tenía sobre esta base continuada una plantilla de alrededor de 348.000 empleados en todo el mundo. Encontrará más información en la página web www.siemens.com.